

Afectan petroprecios calificación de Pemex

ALEJANDRA LÓPEZ

Standard and Poor's redujo la calificación individual de Petróleos Mexicanos un escalón de bb+ a bb ante la caída de los precios del petróleo.

Además, modificó la previsión de la empresa a "neutral" cuando antes estaba en "positivo".

"A pesar de que conocemos que Pemex está implementando varias medidas para recortar sus costos y está revisando sus inversiones, creemos que esas medidas no serán suficientes para eliminar la presión de los precios del petróleo más débiles", señaló ayer la calificadora en un comunicado.

Fabiola Ortiz, analista de la calificadora, mencionó que este cambio no afecta su calificación para emitir deuda, para la cual Standard and Poor's emite otra calificación la cual considera la relación de Pemex con el Gobierno,

quien respalda sus finanzas.

"Bajamos la calificación individual, pero como asumimos que el soporte sigue siendo sólido del Gobierno a Pemex, entonces la calificación sigue siendo la misma de BBB+ en moneda extranjera, A en moneda local y mxAAA/mxA-1+.

"La calificación final sigue siendo la misma por lo que no debería tener ningún impacto, pero hay algunos Fondos que también se fijan en la calificación del perfil crediticio", señaló la especialista.

El miércoles, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público señaló que dada la situación de la empresa se planea ayudarle con sus finanzas, aunque no detallaron la forma en que se haría esta operación.

Por otro lado, la petrolera anunció ayer la compra de la productora de fertilizantes Grupo Fertinal por 255 millones de dólares.